

Communiqué de presse
Publication immédiate

Transformation numérique : un appui du MEIE pour déployer l'expertise des CCTT au service des entreprises

GASPÉ, le 14 janvier 2026 – Nergica salue l'investissement du ministère de l'Économie, de l'Innovation et de l'Énergie (MEIE) de 4,3 millions de dollars sur un an dans le réseau des centres collégiaux de transfert de technologie (CCTT).

L'initiative misera sur l'expertise des CCTT dans les domaines liés au numérique et vise à accompagner près de 260 entreprises dans leurs projets de transformation numérique, en misant sur une collaboration directe entre les entreprises et les CCTT. Le programme prévoit une contribution gouvernementale couvrant jusqu'à 50 % des coûts d'un projet, favorisant ainsi la réalisation de projets concrets à fort impact.

Pour Nergica, cette annonce constitue une avancée significative pour le soutien à l'innovation et à la compétitivité des entreprises, en misant sur l'expertise et le rôle structurant du réseau des centres collégiaux de transfert de technologie (CCTT).

« *Cette mesure témoigne de l'importance stratégique du réseau des CCTT qui, grâce à leur expertise et à leur présence partout au Québec, accéléreront la transformation numérique des entreprises.* », souligne Frédéric Côté, directeur général de Nergica.

Nergica se tient à la disposition des entreprises souhaitant en savoir plus sur les modalités du programme.

Renseignements :
Marie-Josée Adams
mjadams@nergica.com
418-573-8604

-30-



